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第 203 回 JMRC 東北運営委員会議事録
１．日　時：　2023 年 9 月 17 日（土）19 時 00 分 ~20 時 10 分
２．ZOOM による WEB 会議
３．出席者：　日向運営委員長　岩渕副運営委員長　古川委員（青森）佐々木委員（秋田）濱道委員（岩手）　仲野委員　（山
形）畑山委員（宮城）植松ジムカーナ部会長　柳本事務局長　小野顧問　　　
委任状出席：山本ラリー部会長　立川ダートトライアル部会長　伊藤正徳委員　桑谷委員　大谷レース部会長　
４．議　題：
　　第 1 号議案　第 202 回運営委員会議事録（案）の確認
      第 2 号議案　2023 年東北モータースポーツ表彰式について
　　第３号議案　利府町との会計処理について
　　第 4 号議案　各支部、専門部会報告
　　その他　　
5． 議　事： 　
　　日向運営委員長が議長となり議事を進行。
　　第 1 号議案　議事録案通り承認された。
　　第２号議案　柳本事務局長より、12 月 17 日 13 時からホテルニュー水戸屋で開催の方向で JAF との話し合いが進ん
　　でいる旨説明、やり方についてはコロナ禍以前の立食パーティで開催、来賓、ビンゴ大会（時間見合い）など従来通り
　　とすること、MC については JAF と検討する旨を全会一致で承認した。詳細は 19 日にホテルニュー水戸屋で打合せ後
　　に再周知することにする。
　　第３号議案　利府ラリー関連で利府町との協約を結び、補助金を JMRC 経由にする内容について柳本事務局長、仲野委
　　員から説明があり、雑収入で入金し補助金で支出することにする。来年度以降の方法については検討中とのこと。
　　第 2 号議案　
　　青森支部　日向支部長より　リザルトのデジタル化、インボイス制度の対応を検討中、台数は少ないがイベ
　　ントは順調に開催されていると報告があった。
　　岩手支部　岩渕支部長より　5/28 ジムカーナ JAF 戦 64 台　4/27 ダートトライアル JAF 戦 36 台  4/29 平泉スマー
　　トインター 103 台　6/25 トヨタ東日本岩手工場 63 台（総入場者 6,000 人）を開催したと報告があった。
　　秋田支部　佐々木支部長より　秋田県ジムカーナシリーズを地区戦併催含めて 6 戦開催した。8/19-20 横手でラリー
　　を開催 29 台全て完走したと報告があった。
　　山形支部　仲野支部長より　利府ラリー 9/22-23 の予定だったが 11/11-12 に変更になった。尾花沢市花笠高原スキー
　　場の駐車場でオートテストを開催予定と報告があった。
　　宮城支部　柳本支部長より　奥州 VICIC　菅生 SCC　チーム・エフでそれぞれ JAF 戦を無事終了した、11 月にダート
　　トライアルの JAF カップをエビスサーキットで開催されるので協力をお願いする、2 月に赤門テストコースでチーム・
　　エフ、にっかわくらぶが 2 週続けてスノートライアルを開催予定と報告があった。
　　ラリー部会　古川副部会長より　３戦終了　オールスターの代わりにトヨタスタジアムで SS 走行会を各地区３台の派
　　遣予定、その際に部会長も派遣要請が来ているので、交通費・宿泊費の負担を JMRC 東北でお願いしたいと報告があり
　　審議の結果オールスターラリーと同様の扱いにすることにする。また派遣選手についてもラリー部会から援助金を支払
　　う予定であると報告があった。
　　ジムカーナ部会　植松部会長より　JAF 戦７戦 JMRC 戦９戦来週の最終戦を残して全て終了している　平均 50 台　全
　　日本に部会から協力、飲み物の提供を行った、来年はダブルヘッダーで大変だと思うが協力して行きたい。来年の地区
　　戦 JMRC 戦も今年と同様のカレンダー申請を行った、今年の JAF カップ北海道には 4 名が参加表明していると報告が
　　あった。



　ダートトライアル部会　柳本事務局長より　地区戦は来週がエビスで最終戦開催される　ほとんどのクラスが成立予定　
　エビスサーキットも JAF カップ効果で台数は増えている　来年のカレンダー申請は今年と同様、切谷内 3 戦　エビス 3
　戦　丸和 1 戦の計 7 戦申請したと報告があった。
　その他
　オートテストの当日エントリーのスピード競技保険について質問があり柳本事務局長より当日は付保不可能だが選手の登
　録は不要と説明があった。
　岩手に新設されるダートラ場について、岩渕委員よりトヨタ主導で雫石近辺を会場にして動いているが、まだ詳細は決まっ
　ていない、そこを中心にしてラリーの開催も視野に入れている旨説明があった。

　　　　以上で本日の議事を終了し議長は閉会を宣した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2023 年 9 月 17 日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　運営委員長　日向　俊男


